

今日はすごくいい秋晴れ！あまりにも気持ち良かったので、メイプルと海までお散歩。安産のためには、毎日1時間は歩いたほうがいいらしいし。(とはいっても突然今日だけ歩いてもしようがないと思うけど)サイクリングロードを歩いてたら、同じトイプードルの女の子に出会った。名前は「シフォン」ちゃん。まだ1歳の元気な子。なかなかメイプルと相性 だった。また会えたらいいなー

海までは前にも歩いたことがあったけど、意外と遠かった…。お腹が思いせいもあると思うけど、頑張ってみた。メイプルもすっかりと足取り重くなり、ペロがでる～って出ちゃってあつそー！！でも、海についたらすごい気持ち良かった。上にはスコーンと青い秋空。ちょっと暑いけど海から吹く風はさわやか～ 例え東京湾でも、ひろーい海見るのってやっぱりいい。人少なかったから、恥(女)を捨ててカーデガン脱いでブラ線まるだしタンクトップでくつろぐ妊婦。そしたら。あろうことかおっされーにキメた若いカメラマンが近づいてくるではありませんか！でも彼は私には見向きもせず、メイプルに向かって「写真とってもいいかなー？ワンちゃん」っておーい！犬と会話せず主人の私に聞けよっ！！…メイプルの写真は撮らせてあげたけど。

しばしくつろいで、今度は違うルートから帰り道にしたんだけどさすがに片道40分のロング散歩はキツすぎたー。最後はもう足をひきずりながらって感じ。であまりにも疲れて、バス停の待合イスで休憩するありさま。小心者な私は、バスがきやしないかとビクビクしながら。。寝る前の旦那さまによる足踏みマッサージがなんとも至福な今日でした。

そうそう！今日の夕飯は会社の同僚と近くの友達のお家におよばれして、皆でちげ鍋。むちゃくちゃ美味しかったし笑いまくった！これで、もう明日には産まれちゃうかもー！！